



Sortie VTT tandem projet (sport et citoyenneté)

publié le 17/06/2015 - mis à jour le 21/06/2015

o Article sur notre sortie VTT/tandem de mardi 9 juin : une vraie prouesse et un vrai sens de l'effort

Les 37 élèves du projet « sport et citoyenneté » ont une fin d'année chargée en émotions.

Après avoir fait une journée canoë/Kayak, vu les chiens de l'association handi chiens, visité la poterie du papa de Fathi, les voilà repartis pour une nouvelle expédition.



Ils ont fait une randonnée cycliste de 27 kms mardi après-midi aux alentours de Jonzac. Sous un très beau soleil, tous les élèves équipés de casque et de leur pique-nique ont suivi les accompagnateurs présents pour l'occasion : 2 parents d'élèves, Laurent et Annie, le mari de Mme Paitre, Noël, les 2 professeurs de classes Ulis, M Gros et Mme Le Melledo. En voiture balai, suivaient le papa de Mathias, Géraldine et Catherine les 2 AVS .

A 8 Kms après leur départ du collège, ils se sont arrêtés pour un repas bien mérité. Ce dernier vite avalé, ils étaient pressés de retourner pédaler avec leurs camarades.



Après 1 crevaison et 2 déraillements vite réparés, ils ont pu finir leur randonnée. La fatigue se faisait sentir aux

abords de St Martial de Vitaterne. Mais aucun des élèves n'a capitulé. Ils se sont échangés les VTT/tandems pour s'entraider dès que l'un d'entre eux était fatigué. Une belle image de partage et un bon moment de rigolade.

—



En effet, ils ont franchi le pont romain derrière l'aérodrome à pied, à vélo ou à la nage !



Ils sont rentrés fatigués mais heureux d'avoir pu réaliser cet exploit sportif tous ensemble.

Mardi 16 juin, ces derniers vont faire leur 3^{ième} rencontre USEP à Champagnac puisqu'elle ne pouvait pas se faire à Jonzac.

Mardi 23 juin, ce sera une rencontre avec l'IMP de Jonzac et l'IME de Mirambeau pour permettre à tous les enfants de faire de nouvelles rencontres. Cette dernière rencontre se fera à la base de loisirs de Jonzac et clôturera une année riche en émotions.